

Forums pour l'entourage

# Plus aucune solution pour ma mère

Par Shaushaune Posté le 12/11/2025 à 20h10

Bonjour

Ma mère est addict au casino depuis toujours. Sa mère est addict et son frère est addict. Elle a coupé les ponts avec eux parce qu'ils

Jouent mais elle joue tout autant.

Elle a toujours pu jouer car elle faisait culpabiliser mon père de la surveiller et lui faisait du chantage au divorce

J'ai des souvenirs de nous petites avec mes sœurs pleurant dans la voiture et d'elle qui nous disait qu'on allait vivre sans mon père pcq il est méchant.

Je me suis construite avec cette addiction de ma mère qu'il fallait cacher à mon père : mineure, elle m'offrait des cadeaux pour acheter mon silence et me laissait des heures dans la voiture pendant qu'elle jouait; j'étais alors son alibi car elle disait à mon père qu'elle ne jouait pas puisqu'elle était avec moi . Elle me demandait de lui mentir sinon il allait divorcer et ca serait ma faute la ruine de la famille.

Elle a emprunté des grosses sommes à mes sœurs, elle a perdu au moins 60 000 euros sur les économies de la famille

Jusqu'à ce qu'on quitte la maison mon père n'a rien su. Puis ma mère a sombré un peu plus dans l'addiction et la dépression quand nous avons quitté la maison. Il y a 7 ans il a tout appris, il a choisi de pardonner. On lui a fait contacter un addictologue. Elle n'a jamais pu mis les pieds chez lui après le premier rdv mais nous disait qu'elle y allait.

Ensuite elle a fait une tentative de suicide quand elle a vu qu'on ne voulait plus la croire quand elle disait qu'elle s'arrêtait de jouer (alors qu'on savait que c'était faux). Elle s'est faite interner à sa demande. Les médecins la bas en ont conclu que le problème était mon père et que c'était un pervers narcissique, convaincant un peu plus ma mère que le problème ne venait pas d'elle.

Elle a repris le jeu. Puis elle a re dégringolé

Encore une fois elle a promis qu'elle arrêterait qu'elle se faisait interdire de jeu.

Nous avons su récemment qu'elle continuait de jouer. Qu'elle allait en Belgique pour jouer au casino car interdite en France . Elle ne s'est jamais arrêté de jouer .

Je ne sais plus quoi faire. Je suis convaincue qu'elle est bipolaire, qu'elle a besoin d'un traitement . Ses facultés sont clairement altérées. Je ne vois pas par quel moyen nous pourrions l'aider. Elle va se retrouver seule et sous un pont et nous n'avons en France aucun réel moyen de l'aider. Je suis demunie et malgré tout ce qu'elle nous a fait subir je culpabilise